

Déclaration commune des chrétiens de l'Orléanais à l'occasion du 500^{ème} anniversaire de la Réforme

Nous, chrétiens catholiques, évangéliques, orthodoxes et protestants de l'Orléanais, confessons ensemble notre foi au Dieu Père, Fils et Saint Esprit, et affirmons que ce qui nous est commun est infiniment plus important que ce qui nous sépare.

Ensemble, en ce 500^{ème} anniversaire de la Réforme protestante, nous « fléchissons les genoux devant le Père de qui toute famille tient son nom » (Éphésiens 3,14-15) : qu'il pardonne et restaure ce que nos divisions ont déchiré.

Ensemble, nous nous engageons à mettre en avant notre identité chrétienne commune, plutôt que nos identités confessionnelles. Toujours prêts à la rencontre et au travail commun, nous souhaitons mettre en œuvre tout ce qu'il est possible de faire ensemble. Dans un réel esprit de conversion, nous voulons laisser la rencontre de l'autre différent nous transformer personnellement et communautairement.

Ensemble, nous appelons de nos vœux l'unité visible de l'Église, dans le respect de la diversité qui la compose.

Ensemble, nous voulons être témoins du message d'espérance de l'Évangile pour notre monde. Portés par cette Bonne nouvelle, nous nous engageons à œuvrer pour la réconciliation, la paix, et la sauvegarde de la Création.

Ensemble, nous voulons nous mettre au service de tous, avec une attention particulière aux laissés pour compte de notre société, en reconnaissant la dignité de chaque être humain.

Confiants dans l'amour de Celui qui nous unit, en communion avec tous les chrétiens répandus sur la surface de la terre, nous appelons de nos vœux un monde de justice, de solidarité et de paix qui nous a été promis en Christ. Remplis de cette espérance, nous sommes prêts à tout mettre en œuvre pour qu'il advienne !

Orléans, le 21 octobre 2017